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Martedì 19 marzo 2024 alle ore 20:30, a Mirano (VE) Via Bastia Fuori n. 45A, presso la sala conferenze di Villa Errera, 
convocata in precedenza per le ore 19:00, si è riunita in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima, 
l’Assemblea Generale Ordinaria dei Soci del Club Alpino Italiano sezione di Mirano “A. Azzolini” Aps per trattare e 
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Nomina del Presidente, del Segretario e di tre Scrutatori;
2. Approvazione del verbale dell’assemblea generale dei soci del 21 marzo 2023;
3. Lettura ed approvazione relazione del Presidente;
4. Lettura bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024; 
5. Relazione del Presidente del Collegio dei revisori dei conti;
6. Approvazione del bilancio consuntivo 2023;
7. Approvazione del bilancio preventivo 2024;
8. Elezioni per rinnovo cariche sociali sezionali; 
9. Consegna distintivo ai soci venticinquennali e cinquantennali; 
10. Quote sociali anni 2024 e 2025;
11. Varie ed eventuali.

1) Insediamento dell’assemblea: nomina del Presidente, del Segretario e degli Scrutatori

Sono presenti 49 soci di persona o per delega.
Il Presidente della Sezione Marco Padoan assume la funzione di presidente. L’Assemblea approva la proposta del 
Presidente di chiamare il socio Francesca Volpato, che accetta a svolgere la funzione di segretario. Con la medesima 
prassi, sono proposti a svolgere la funzione di scrutatori i soci Paolo De Toni, Francesco Anoè e Anna Bortoletto.

2) Approvazione del Verbale dell’assemblea precedente

Il presidente Marco Padoan chiede ai presenti se ci siano osservazioni od obiezioni sul verbale dell’assemblea dei soci 
dello scorso 21 marzo 2023, fornito a tutti con largo anticipo, pubblicato nella rivista periodica del Cai Mirano ‘El 
Masegno’ e sul sito internet www.caimirano.it. Ottenendo unanimemente l’esenzione ad una nuova rilettura, pone ai voti 
l’approvazione del verbale stesso. Non essendovi richieste di modifiche da parte dei presenti, lo stesso è approvato 
all’unanimità, per alzata di mano tra gli aventi diritto. 
Verbale dell’assemblea generale ordinaria dei soci del 21 marzo 2023: omissis (una copia rimane in allegato al 
presente verbale).

3) Lettura e approvazione relazione del Presidente sulle attività sezionali 2023

Il Presidente dell’Assemblea effettua la lettura della Relazione, già pubblicata sul sito internet www.caimirano.it, 
esponendo ai presenti le modifiche in merito ai componenti dell’organo direttivo della sezione e una sintesi delle attività 
svolte nel corso dell’anno appena terminato. 
Relazione sulle attività sezionali 2023: omissis (una copia rimane in allegato al presente verbale).

4) Lettura bilancio consuntivo e patrimoniale anno 2023 e preventivo anno 2024

Il presidente dell’assemblea dà lettura e spiegazione dei capitoli del bilancio consuntivo 2023, che si è chiuso con un 
disavanzo di € -6925,28. Viene proiettato su schermo il bilancio consuntivo 2023 compilato secondo il modello di 



CLUB ALPINO ITALIANO

SEZIONE DI MIRANO “ALBERTO AZZOLINI”  APS

Via Belvedere , 6 - 30035 Mirano (VE)   

Rendiconto per Cassa predisposto dalla commercialista, come previsto dalla normativa per gli ETS , mentre la copia 
cartacea fornita a tutti i presenti descrive il bilancio consuntivo riclassificato per progetti e mostra in parallelo il bilancio 
preventivo 2023. Il presidente precisa il saldo bilancio previsione 2023 riporta una correzione rispetto a quanto 
approvato nella assemblea soci del 2023, nello specifico un disavanzo di € -2600 anziché un pareggio, per mero errore 
materiale dell'epoca.
Il presidente spiega la rilevante differenza della voce "tesseramento" tra preventivo e consuntivo, in gran parte relativa a 
fattura ( circa 7200 euro) pagata nel 2023 relativa a costi del 2022.
L’assemblea viene informata delle dimissioni di Elisa Gobbi dal ruolo di tesoriera, che nel corso dell’anno ha continuato 
a gestire la parte cartacea affiancata da Giovanni Sopracolle, e della nomina di Giovanni Sopracolle a tesoriere esterno. 
Il presidente ringrazia entrambi.
Bilancio consuntivo: omissis (una copia rimane in allegato al presente verbale).
Lo stesso presidente dà quindi lettura del bilancio patrimoniale della sezione per l’anno 2023, che viene 
aggiornato ad un totale di € 44661,24.
Bilancio Consuntivo riclassificato per progetti, bilancio patrimoniale e Bilancio formato "RUNTS": omissis: 
(le copie rimangono in allegato al presente verbale).
Il Presidente della sezione illustra infine il Bilancio Preventivo 2024 sottolineando che si tratta di un atto di 
indirizzo, determinato da valutazioni e considerazioni prudenziali da parte del direttivo. Fa osservare il 
progressivo aumento nel corso degli anni dei costi ( consulenze, commercialista, assicurazione furto incendio 
della sede, aumento costi generali, aumento rilevante costi di ottenimenti e mantenimento qualifiche e titoli 
per istruttori e accompagnatori) solo parzialmente compensato dagli aumenti delle quote corsi erogati. Per il 
2024 si stima di chiudere con un disavanzo di € -7000.
Bilancio Preventivo riclassificato per progetti 2024: omissis (una copia rimane in allegato al presente verbale)

5) Relazione del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti

Il Revisore dei Conti Corinna Nordio dà lettura della relazione, nella quale esprime approvazione e parere 
favorevole al bilancio, evidenziando che lo stesso è stato esposto per saldi, redatto con correttezza e rigore e 
corrisponde in modo veritiero alla situazione patrimoniale della sezione C.A.I. di Mirano.
Relazione del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti: omissis (una copia rimane in allegato al 
presente verbale).

6) Approvazione del bilancio consuntivo anno 2023

A questo punto il Presidente dell’assemblea Marco Padoan chiede se ci siano osservazioni sul bilancio 
consuntivo. Stefano Marchiori riporta un’osservazione in merito al tesseramento: la fattura del CAI centrale 
relativa all’esercizio di tesseramento dell’anno precedente spiega solo in parte il mancato raggiungimento 
della quota preventivata, in quanto le entrate dovute all’incremento del numero di soci di 73 unità rispetto 
all’anno precedente dovrebbero ridurre la differenza tra il saldo e la quota indicata nel preventivo 2023. Il 
presidente afferma che, essendo stato ridotto ampiamente l'uso del contante rispetto agli anni precedenti, è 
migliorata la tracciabilità e il rischio di errori è molto ridotto. 
Il presidente chiede l’approvazione del bilancio economico e patrimoniale che viene approvato all’unanimità 
per alzata di mano, con 49 favorevoli e nessun astenuto.
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7) Approvazione del bilancio preventivo 2024

A seguito dei diversi interventi in merito alle iniziative che si possono adottare per ridurre il disavanzo 
preventivato per il 2024 il presidente propone di sospendere momentaneamente l’approvazione del bilancio 
preventivo per l’anno 2024 e riprendere la questione dopo aver trattato il punto 10 dell’ordine del giorno, 
relativo alle quote sociali.

8) Elezione cariche sociali sezionali

Il Presidente ricorda le norme di eleggibilità previste da statuto.
Decadono per fine mandato: Giovanni Michieletto  e Enrico Vian ( non rieleggibili per compiuti 2 mandati 
consecutivi); Massimo Polato ( rieleggibile per termine primo mandato). Decade per dimissioni Elisa Gobbi.
Si presentano all’Assemblea i soci candidati Massimo Polato, Gabriele Nalesso, Giovanni Sopracolle e 
Marco Faccini per l’elezione a consigliere. Si rendono disponibili quali delegati sezionali Massimo Polato e 
Alberto Andreis.
Di seguito si riportano i candidati proposti:
Consiglio Direttivo della sezione C.A.I. Mirano: Gabriele Nalesso, Giovanni Sopracolle, Marco Faccini e 
Massimo Polato
Delegati Sezionali: Alberto Andreis e Massimo Polato.
Il presidente dell’assemblea Marco Padoan ricorda che, anche in assenza di firme raccolte preventivamente 
per presentare la candidatura, possono essere votati (scrivendo cognome e nome sulla scheda) anche soci che 
si presentano durante la stessa assemblea, purché gli stessi abbiano almeno due anni di anzianità nella sezione 
stessa. 
Il Presidente dell’assemblea Marco Padoan dà inizio alle operazioni di voto relative al rinnovo di alcuni 
consiglieri del Direttivo e delegati sezionali. Le operazioni vengono chiuse dopo alcuni minuti.

9) Consegna dei distintivi ai soci venticinquennali e cinquantennali al 2023

Durante lo scrutinio, il Presidente dell’Assemblea Marco Padoan ringrazia tutti per la costanza chiama uno 
per uno i soci per i quali ricorre il 25° anno d’iscrizione al CAI a ritirare il distintivo d’oro.  Ritirano di 
persona o per delega, con espressioni di ringraziamento:
Boran Federico, Crivellaro Michele, Padoan Matteo, Rech Enrico, Marchiori Stefano. 
Il presidente annuncia inoltre la presenza di due soci cinquantennali, che vengono chiamati a ritirare il 
distintivo: Cazzin Francesco e Coro' Narciso.
I seguenti risultano non presenti e potranno ritirare lo stemmino in sede: Aldegani Simone, Berlini Moreno, 
Buffa Giulio, Checchin Francesco, Checchin Roberto, Da Lio Dario, Favero Federica, Lazzari Umberto, 
Niero Sandro, Paccagnella Alice, Perale Luca, Vecchiato Sergio, Zanette Mauro.

10) Quote sociali anni 2024 e 2025

Le quote applicate dalla sezione C.A.I. Mirano per il rinnovo del bollino, per l’anno 2024, sono di 48 € per i 
soci ordinari, 25 € per i familiari e juniores, e 16 € per i soci giovani. L’incremento di 2 € per ciascuna quota 
ordinaria e familiare, applicato dal 2024  è dovuto all’aumento della parte di quota destinata alla sede 
centrale, mentre è rimasta invariata  la parte che rimane alla sezione. Il presidente mette in evidenza il fatto 
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che tale quota non viene aumentata da dodici anni e che le tariffe applicate dalla sezione sono in linea con le 
sedi vicine.
Il socio Ugo Scortegagna, in qualità di consigliere centrale, sostiene che durante l’assemblea della sede 
centrale era intervenuto in merito all’aumento del bollino, proponendo un aumento progressivo (per esempio 
50 centesimi) negli anni piuttosto che un aumento di qualche euro in un unico anno. Come già evidenziato dal 
presidente, fa notare un aumento del costo dell’assicurazione per la sede. Ugo Scortegagna ricorda che le 
sezioni possono ottenere dei contributi mediante i bandi del Cai centrale relativi ad alcune attività, come ad 
esempio l’attrezzamento dei muri di arrampicata, per i quali occorre però essere veloci nel reperire le 
informazioni. 
Ugo Scortegagna, in qualità di referente della Struttura Operativa di Accompagnamento Solidale (SODAS) 
per la montagnaterapia ed escursionismo adattato, presenta con delle slides la struttura operativa.
Di seguito, a continuazione del punto otto dell’ordine del giorno, il Presidente dell’Assemblea Marco 
Padoan dà lettura dei risultati delle votazioni che gli scrutatori consegnano al Presidente stesso (i risultati 
rimarranno agli atti). Sono state consegnate 49 schede di cui: scrutinate 49; nulle 0; bianche 0. 

Risultati dello scrutinio per le cariche di consigliere :
Massimo Polato voti 45
Gabriele Nalesso  voti 44
Giovanni Sopracolle voti 43
Marco Faccini voti 42
Simone Maratea voti 1
Sono eletti alla carica di Consigliere della sezione del CAI di Mirano: Massimo Polato, Gabriele Nalesso, 
Giovanni Sopracolle e Marco Faccini

Risultati dello scrutinio per le cariche di Delegati sezionali :
Alberto Andreis voti 48
Massimo Polato voti 43
Sono eletti alla carica di Delegati sezionali del CAI di Mirano: Alberto Andreis e Massimo Polato.

Verbale di scrutinio voti redatto dai tre scrutatori: omissis (una copia rimane in allegato al presente verbale).
In seguito viene ripreso l’argomento delle quote sociali, con un’ampia serie di interventi e considerazioni ( in 
merito al fatto che un aumento delle tariffe può ridurre il bilancio negativo senza diminuire le attività della 
sezione, mantenendo la sezione attrattiva.
Il presidente propone di modificare anche la tariffa relativa al recupero dei bollini. Si evidenzia che, 
aumentando ad esempio di 1€ il costo dei bollini, l’incasso nell’anno successivo non aumenterebbe in misura 
sufficiente a compensare totalmente il bilancio negativo preventivato.
Anna Bortoletto sostiene che sarebbe utile dare più consapevolezza a ciascun gruppo riguardo ai costi della 
sezione, in modo che chi gestisce le attività possa organizzare un programma che sia maggiormente in linea 
con l’obbiettivo economico della sezione.
Stefano Marchiori suggerisce di monitorare il budget più frequentemente, ad esempio effettuando un 
resoconto del bilancio a metà anno per essere maggiormente consapevoli della spesa. 
Paolo De Toni propone di aumentare di 1-2€ il costo del rinnovo del bollino, in aggiunta alla proposta del 
presidente di aumentare il costo del recupero del bollino. 
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Dopo ampia discussione , a decorrere dal 2025, vengono proposte le seguenti tariffe: 50 € per i soci ordinari , 
27 € per i familiari e juniores , e 16 € per i soci giovani. L’incremento rispetto agli anni precedenti risulta di 
2€, ad eccezione dei soci giovani per i quali il prezzo rimane invariato. Le tariffe proposte per il recupero del 
bollino sono 15€/anno per i soci ordinari anziché 11€, 7€/anno per i soci familiari anziché 5€, e 2€/anno per i 
soci giovani anziché 1€. Qualora il CAI centrale aumentasse a sua volta le quote in questo periodo in vigore, 
anche la sezione di Mirano si adeguerà, arrotondando eventuali decimali all’unità successiva. Tale proposta 
potrà avere efficacia per il 2025 in quanto per il 2024 il tesseramento è già avviato. Il presidente 
dell’assemblea Marco Padoan avvia le votazioni per alzata di mano; la proposta riceve l’approvazione per 
maggioranza con 48 voti favorevoli, 1 voto contrario e zero astenuti.
A continuazione del punto sette dell’ordine del giorno, il bilancio preventivo 2024 è approvato per 
maggioranza dai presenti con 48 voti favorevoli, 1 astenuto e nessun voto contrario.

11) Varie ed eventuali

Interviene il socio Basilio Di Ronco, il quale chiede un chiarimento al direttivo del gruppo Tartarughe, che ha 
come referente Alberto Andreis, per quanto riguarda la mancata raccolta del materiale del gruppo per la 
rivista ‘El Masegno’. Il presidente ricorda che i termini e le modalità di consegna materiale da pubblicare 
sulla rivista sono noti e pubblicati appunto da sempre sulla rivista. Prende nota comunque per successiva 
convocazione in un prossimo direttivo.
Il presidente raccomanda ciascun socio di controllare nel proprio profilo online del MyCai l’avvenuto rinnovo 
del tesseramento e l’attivazione delle varie eventuali assicurazioni.
Non essendoci null’altro su cui discutere, il Presidente Marco Padoan, dichiara conclusa l’Assemblea alle ore 
23:12.

La Segretaria Il Presidente dell’assemblea
Francesca Volpato Marco Padoan
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